

PREMIER MINISTRE SLOVAQUE : LA LUTTE CONTRE L'IMMIGRATION ILLÉGALE EST UNE PRIORITÉ ABSOLUE POUR L'UE

Le Premier ministre slovaque Robert Fico, après avoir rencontré les dirigeants de la Hongrie et de la Serbie, a souligné que la lutte contre l'immigration illégale dans l'UE est une priorité absolue. Fico a déclaré : "Il y a 5 millions de migrants illégaux dans l'UE qui ne correspondent pas aux traditions et aux cultures de la région, ce qui affecte négativement les conditions en Europe." Il a ajouté que, dans les circonstances actuelles, la lutte contre l'immigration illégale doit être une priorité absolue.



LA MÉDIATRICE EUROPÉENNE CRITIQUE LA COMMISSION SUR L'ACCORD MIGRATOIRE AVEC LA TUNISIE

La médiatrice européenne, Emily O'Reilly, a critiqué la Commission européenne pour son incapacité à établir des critères clairs pour suspendre les financements en cas de violations des droits de l'homme dans le cadre de l'accord migratoire controversé avec la Tunisie. O'Reilly a souligné que la Commission est "obligée de veiller à ce que les fonds de l'UE ne soutiennent pas des actions qui violent les droits de l'homme." Cet accord inclut près d'un milliard d'euros d'aide à la Tunisie pour lutter contre l'immigration illégale, malgré les accusations de violations des droits humains par le gouvernement tunisien.

L'ITALIE ARRÊTE 13 PERSONNES POUR FACILITATION DE L'IMMIGRATION ILLÉGALE ET BLANCHIMENT D'ARGENT



Le ministre de l'Intérieur italien, Matteo Piantedosi, a annoncé l'arrestation de 13 personnes impliquées dans une organisation criminelle internationale facilitant l'immigration illégale et le blanchiment d'argent. Le ministère de l'Intérieur a révélé que les suspects appartenaient à un réseau criminel transfrontalier responsable du trafic de migrants illégaux vers l'Italie par la Méditerranée, puis vers les pays d'Europe du Nord. Piantedosi a insisté sur la nécessité de continuer à combattre ces activités par tous les moyens disponibles, y compris les mesures préventives.



Légère baisse des entrées illégales en Allemagne en septembre

La police fédérale allemande a signalé une légère baisse des entrées illégales en Allemagne en septembre, avec 6 921 cas enregistrés. Ce nombre est légèrement inférieur aux mois précédents, qui variaient entre 7 000 et 7 800 depuis mars. On ne sait pas encore si cette baisse est liée à l'expansion des inspections aux frontières introduites à la mi-septembre. Au cours des neuf premiers mois de cette année, la police a enregistré 64 292 entrées illégales, contre 92 128 sur la même période l'an dernier.



UN RESPONSABLE AMÉRICAIN PROMET L'IMMIGRATION ILLÉGALE SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX

Un nouveau rapport révèle qu'un responsable du ministère américain de la Sécurité intérieure, Wilson Osorio, a promu l'immigration illégale vers les États-Unis via des plateformes comme YouTube et TikTok. Osorio, conseiller associé aux services de citoyenneté et d'immigration des États-Unis (USCIS), a publié des vidéos encourageant les migrants illégaux et présentant leurs histoires de réussite en Amérique. Après que Fox News a contacté le ministère de la Sécurité intérieure pour un commentaire, les comptes YouTube et TikTok d'Osorio ont été rendus privés et son profil LinkedIn a été supprimé.



SALVINI : L'ITALIE A BESOIN D'UNE IMMIGRATION LÉGALE ET DE L'EXPULSION DES CONTREVENANTS

Le ministre italien des Infrastructures, Matteo Salvini, a souligné l'importance de l'immigration légale, déclarant qu'elle est "l'un des facteurs dont nous avons besoin." Il a également appelé à l'expulsion des migrants illégaux, faisant référence à une décision de justice ordonnant le retour en Italie de migrants détenus en Albanie. Salvini a insisté sur le fait que défendre les frontières du pays et expulser les contrevenants est un droit exercé par tous les États, affirmant que l'Italie ne devrait pas être une exception à cette règle.



LES ÉTATS-UNIS IDENTIFIENT PLUS DE 600 MIGRANTS LIÉS À UN GANG VÉNÉZUÉLIEN NOTOIRE



Le ministère américain de la Sécurité intérieure a identifié plus de 600 migrants aux États-Unis qui pourraient être liés au gang vénézuélien notoire "Tren de Aragua" (TDA). Environ 100 d'entre eux sont des membres confirmés, et le ministère a recommandé leur inscription sur la liste de surveillance du FBI. Ces efforts surviennent alors que les crimes liés au gang, y compris la traite des êtres humains et les fusillades, se multiplient, avec une présence rapportée dans 15 États américains.

La Louisiane poursuit le ministère de la Sécurité intérieure après l'arrivée d'un migrant illégal atteint de tuberculose résistante aux médicaments

La Louisiane a intenté une action en justice contre le secrétaire à la Sécurité intérieure, Alejandro Mayorkas, après qu'un migrant chinois illégal est arrivé dans l'État porteur d'une forme rare de tuberculose résistante aux médicaments. Les responsables de la Louisiane ont accusé les services de l'immigration et des douanes des États-Unis (ICE) d'avoir déplacé le migrant entre plusieurs centres de détention, exposant ainsi plus de 200 personnes à la maladie. La plainte allègue qu'ICE a ignoré les demandes de l'État de détenir les migrants jusqu'à ce qu'ils soient approuvés par les autorités sanitaires.

